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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 01.11.2016 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 24.11.2016 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Auswirkungen der Einführung von Lebensarbeitszeitkonten auf die Haushalts- und 

Stellenplanung der Stadt Frankenberg (Eder)“ 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

1.) Wurden Lebensarbeitszeitkonten für die Mitarbeiter der Stadt Frankenberg 

eingerichtet?  

Wenn ja,  

2.) wann wurden diese eingerichtet? 

3.) wurden sie auch für Mitarbeiter des Bauhofes eingerichtet? 

4.) auf Grundlage welchen Beschlusses wurden sie eingerichtet? 

5.) wie viele Lebensarbeitszeitstunden haben sich seit Einführung der 

Lebensarbeitszeitkonten angesammelt? Bitte Aufschlüsseln nach den einzelnen 

Jahren und in Summe. 

6.) welche Vereinbarungen wurden mit den Mitarbeitern getroffen, wie die 

Lebensarbeitszeitstunden abgebaut werden können? 

7.) wie viele Lebensarbeitzeitstunden mit welchem Geldwert wurden seit der 

Einführung bei ausgeschiedenen Mitarbeitern ausbezahlt? 

8.) welche Auswirkungen haben die Kompensation von Lebensarbeitszeitstunden auf 

die Stellenplanung der Stadt Frankenberg, wenn die ausscheidenden Mitarbeiter ihre 

angesparten Stunden in Anspruch nehmen? 

9.) welchen Geldwert haben die seit Einführung der Lebensarbeitszeitkonten 

angesammelten Lebensarbeitzeitstunden aller Mitarbeiter? Bitte Aufschlüsseln nach 

den einzelnen Jahren und in Summe. 

10.) wurden als Gegenwert jährliche Rückstellungen in die jeweiligen Haushalte 



eingestellt? Wenn ja, bitte die einzelnen Konten angeben. 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung bis zur Frist für Anträge zur 

Haushaltsplanung 2017. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




